

## Pago de Chile

Quiero expresar una preocupación que comparto con muchos ciudadanos de Iquique. Han pasado ya cuatro años desde el fin del estallido social y aún no se ha repuesto la estatua del héroe de la Guerra del Pacífico, Eleuterio Ramírez Molina, en su pedestal en la plazoleta que lleva su nombre. Es triste pensar que su estatua se en-

cuentre escondida en alguna bodega, olvidada por las autoridades. Un héroe no merece estar arrumbado, sino en su lugar, siendo homenajeado y recordado por la comunidad. Hago un llamado a las autoridades correspondientes, ya sea el Ejército, el Consejo de Monumentos Nacionales o a quién corresponda, para que tomen

acción y restituyan la estatua de Eleuterio Ramírez Molina en su lugar. Es el momento de recuperar nuestro patrimonio y honrar la memoria de quienes lucharon por nuestra Patria.

Patricio Soto Isla,  
iquiqueño